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СЕГОДНЯ —

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ

ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ

Уважаемые орловцы!
1 июня отмечается Международ�

ный день защиты детей.
Детство нуждается в особой за�

боте. Безразличие, бездушие в отно�
шении детей недопустимы. Они рав�
носильны безразличному, бездумно�
му отношению к будущему нации.

Отрадно, что в последнее время
вопросы воспитания и образования,
охраны здоровья детей, улучшения
демографической ситуации занима�
ют подобающее им место среди
приоритетов общенациональной по�
вестки дня.

Проблемы, которые накопились в
этой сфере, могут быть решены
только общими, целенаправленными
усилиями государства и гражданско�
го общества. Вместе мы должны по�
ставить надежный заслон социаль�
ной неустроенности, криминалу, за�
щитить нравственные, духовные ос�
новы общества, традиционные се�
мейные ценности. В этой связи за�
служивает всесторонней поддержки
инициатива жителей Покровского
района: до конца 2007 года новые
родители усыновят здесь около 100
детей из детских домов. Всего же в
Орловской области до 2010 года
планируется определить в семьи не
менее двух тысяч детей из детских
домов.

Развитие семейных форм воспита�
ния —  наша принципиальная позиция,
определяющая государственную по�
литику в отношении семьи, материн�
ства и детства на Орловщине, направ�
ленная на сбережение народа, защиту
наших детей.

Для юных орловцев 1 июня —
праздник окончания учебного года,
начала летних каникул. От всей души
желаем вам, дорогие друзья, с поль�
зой провести это время.

Желаем всем жителям области
здоровья, успехов в делах. Мира и
благополучия!

Администрация области.

Уважаемые жители Орловщины!
Примите самые искренние и теп�

лые поздравления с Международ�
ным днем защиты детей!

Сегодня весь мир отмечает этот
добрый, трогательный праздник, на�
поминающий о серьезной ответ�
ственности, которую должны нести
взрослые за юное поколение.

Решить некоторые детские проб�
лемы сегодня сложнее, чем взрос�
лые, а потому особенно важны со�
вместные действия всего общества.
Законодательство о семье и детстве
всегда было в зоне особого внима�
ния Орловского областного Совета
народных депутатов. Иначе и нельзя
относиться к тому, что определяет
будущее нашей страны, поэтому все
ветви власти области уделяют самое
пристальное внимание социальной
защите семьи и материнства, обес�
печению самого главного права каж�
дого ребенка — права на счастливое
детство.

Этот праздник отмечается 1 июня
— в первый день лета, когда у боль�
шинства ребят начинается радост�
ная пора каникул, а те, кто постарше,
готовятся сделать ответственный
выбор — чему учиться, кем быть.

Радует, что в Орловской области
дети имеют возможность раскрыть
свои дарования в учебе, спорте,
творчестве, а многие из них уже про�
явили себя и во всероссийских, и в
международных состязаниях и кон�
курсах.

Искренне благодарим всех, кто
вкладывает свою душу и разум в на�
ших детей, — учителей, воспитате�
лей, тренеров, медицинских и соци�
альных работников. Слова особого
уважения — людям, которые забо�
тятся о детях, оставшихся без роди�
тельской ласки и наиболее нуждаю�
щихся в теплоте и любви.

Давайте мы, взрослые, все де�
лать для того, чтобы в каждом доме,
в каждой семье царили мир, любовь
и согласие, чтобы наши дети чаще
улыбались, росли честными, сильны�
ми, умными и талантливыми, чтобы
лозунг «Все лучшее — детям!» стал
нормой жизни. В наших руках — бу�
дущее наших детей, и мы в силах
сделать подрастающее поколение
счастливым.

Желаем юным жителям орловско�
го края, их родным и близким, всем
орловцам здоровья, счастья, радости
и добра!

Орловский областной 
Совет народных депутатов.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

ВЧЕРА В ОРЛЕ ОТКРЫЛАСЬ 

Онеобходимости инвестиционных вло�
жений в строительство социальных
объектов говорить можно долго. Но

все и так понимают, что будущее за людьми,
здоровью и образованию которых власти уде�
ляют самое пристальное внимание. 

ЗАО "Биотон Восток", с посещения которо�
го началось выезд�
ное пленарное засе�
дание, с III квартала
текущего года нач�
нет поставлять жиз�
ненно необходимое
для больных сахар�
ным диабетом ле�
карство — инсулин.
Стоить он будет
меньше, чем препа�
рат других фарма�
цевтических пред�
приятий. 

С т р о и т е л ь с т в о
хирургического ком�
плекса больницы
им. Семашко было
начато несколько
лет назад. В семи�
этажном здании
разместятся десять операционных, приемно�
диагностическое отделение, отделение ком�
пьютерной томографии, а также лечебное от�
деление на 240 коек. Корпус планируется
сдать в эксплуатацию к 2009 году. Параллель�
но с ним возводится двухэтажный операцион�
ный блок. Общая строительная смета хирур�
гического комплекса — 507 миллионов руб�
лей. Дорогостоящее оборудование (предва�
рительная стоимость — 160 миллионов руб�
лей), лечебные отделения и операционные —

все это позволит принимать пациентов в два
потока: экстренных и плановых.

Строящийся корпус института культуры —
само по себе уникальное сооружение. Проект
здания считается одним из лучших в России.
Новый корпус  будет соединен со старым и
составит единый архитектурный комплекс.

Стоимость оборудования — 67 миллионов
рублей. В 2008 году новый корпус распахнет
двери для студентов.

Строительство медицинского центра об�
ластной клинической больницы  очень важно
для людей с заболеваниями сердечно�сосу�
дистой системы и для пациентов, стоящих в
очереди на протезирование тазобедренных
суставов. Таких больных сейчас 90. Они не хо�
тят оперироваться в других регионах, ждут,
пока квалифицированным врачам областной

клинической больницы будут созданы все ус�
ловия для проведения этих сложных опера�
ций. 

В стадии завершения строительство учеб�
но�лабораторного корпуса Орловского госу�
дарственного института экономики и торгов�
ли. Сейчас в этом учебном заведении обуча�
ется более 5,5 тыс. студентов. Они не имеют
возможности заниматься в одну или даже в
две смены — помещение не позволяет. По�
этому новый корпус придется как нельзя кста�
ти. Он будет введен в эксплуатацию в 2008 го�
ду.

80% жильцов ново�
строек микрорайона
"Наугорский" моложе
40 лет. Программа "Жи�
лье для молодой се�
мьи" позволила многим
из них путем долевого
участия приобрести
здесь квартиры.

На территории мик�
рорайона строится ле�
довый дворец — мечта
мальчишек, которые
хотят стать хоккеиста�
ми. Таких дворцов по
России всего семь.
Здание выросло, как в
сказке: к строительству
приступили 20 апреля,
а сейчас оно уже завер�
шено. Откроется дво�

рец 5 августа с. г.
На 1764 квадратных метрах обосновался

спорткомплекс технического университета.
Есть где развернуться будущим чемпионам!
Две  площадки позволяют ребятам занимать�
ся многими видами спорта.

Все эти социально значимые объекты по�
явились благодаря проводимой в нашей об�
ласти инвестиционной политике. 

Ирина АЛЁШИНА.

Фото Елены ДЫШЛЕНКО.

(Окончание. 

Начало на 1&й стр.)

Культиватор широкозахват�
ный КПШ�9 производства
завода им. Медведева ра�

ботает по ресурсосберегающим
технологиям. Заказы на его при�
обретение поступают из многих
городов России.

— Это самая нежная машина,
— сказал Егор Семенович, тем
самым давая высокую оценку
труду конструкторов и рабочих
завода.

Затем началось пленарное за�
седание. Открывая его работу,
Е.С. Строев отметил, что нынеш�
няя ярмарка инвестиций прохо�
дит в необычном формате: она
вышла за пределы областного
центра, инвестор желает вклады�
вать деньги в районы нашей об�
ласти.

Губернатор поделился с участ�
никами заседания своими впе�
чатлениями, отметив при этом,
что практически все предприятия
постарались показать на выстав�
ке свою новую продукцию, рас�
сказать о внедрении новых тех�
нологий и достижений научно�
технического прогресса.

— Так оно и должно быть. Без
этого невозможно движение впе�
ред, — сказал Е.С. Строев и
предложил создать на базе
ОрелГТУ наукоград. — Сегодня
важны не просто капиталовложе�
ния. Главное — вложения интел�
лектуальные.

С основным докладом о состо�
янии и перспективах развития
промышленности Орловской об�

ласти выступил первый замести�
тель губернатора Ю.В. Коростел�
кин. (Более подробно о его
выступлении — в следующем но�
мере газеты.)

В прениях по докладу выступи�
ли исполняющий обязанности
главы города Ливны В.П. Аших�
мин, ректор ОрелГТУ В.А. Голен�
ков, генеральный директор ЗАО
"Стройиндустрия ПСК" А.Н. Пи�
липенко, вице�президент Рос�
сийской инженерной академии,
доктор технических наук, про�
фессор Н.П. Селиванов.

В ходе заседания состоялось
подписание инвестиционных со�
глашений на сумму около 16
млрд. рублей.

В этот же день Е.С. Строев
подписал инвестиционные согла�
шения с руководством компании
"Биотон Восток" на сумму 60 млн.
долларов, с председателем ад�
министративного совета компа�
нии "Marazzi Group" Филиппо Ма�
рацции о расширении производ�
ства на заводе "Велор" — на
миллиард рублей .

Вячеслав КОЛДОМОВ.

НОВЫЙ 
ФОРМАТ ЯРМАРКИ

ИНВЕСТИЦИИ В ЧЕЛОВЕКА
Вчера в рамках XI ярмарки инвестиций прошла научно/практическая

конференция "Инвестиции в социальной сфере Орловской области". Она

состояла из посещения социально значимых объектов области, соглашения 

о строительстве которых были достигнуты на прежних ярмарках инвестиций,

и пленарного заседания. 
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XI ЯРМАРКА ИНВЕСТИЦИЙ

Вчём же здесь натяж�
ка, если только на
прошлогоднем эко�

номическом форуме было

подписано инвестицион�
ных соглашений более
чем на 26 миллиардов
рублей? Вдумайтесь в эту
красноречивую цифру, не
забывая при этом, что об�
ластной бюджет�2006 со�
ставил немногим более
десяти миллиардов. И, ко�
нечно, не сбрасывайте со
счетов возвращение к
жизни многих дышавших
на ладан промышленных
предприятий, строитель�
ство новых, напичканных
самым современным обо�
рудованием заводов, а
также появление в нашем
регионе совершенно но�
вых производств. И разве
экономический миф —
значительное увеличение
в последние годы налого�
облагаемой базы, рост
заработной платы в про�
мышленности, аграрном
секторе и строительстве,
социальная стабильность
в нашей области?

Участники выездного
пленарного заседа�
ния, посвященного

вопросам инвестиций и
инноваций в строитель�
ном комплексе и жилищ�
но�коммунальном хозяй�
стве, имели прекрасную
возможность воочию
убедиться, как работает
инвестиционный рубль. 

В 2005 году — если ме�
рить время ярмарками
инвестиций — в ходе ра�
боты IX ярмарки был зало�
жен первый камень в фун�
дамент завода по произ�
водству инсулина. Сегод�
ня здесь, недалеко от
трассы Орёл — Ливны,
красуется современный
корпус ЗАО "Биотон Вос�
ток". Только благодаря ак�
тивному, заинтересован�
ному участию всех сто�
рон, особенно поддержке
администрации Орлов�
ской области и лично гу�
бернатора Е.С. Строева,
строительство завода
подходит к финишной
черте. На четырех гекта�
рах — сам производ�
ственный корпус завода
медпрепаратов, рядом —
противопожарные резер�
вуары для воды, комплекс
очистных сооружений и

т.д. "На сегодня, — гово�
рит директор ЗАО "Биотон
Восток" по строительству
В.А. Заречнов, — практи�

чески все заказы по тех�
нологическому оборудо�
ванию размещены. Самое
современное оборудова�
ние поставляют произво�
дители Германии, Швей�
царии, Италии". Уже в
конце июля сюда придет
рабочая комиссия, через
десять дней — государ�
ственная. А там и рукой
подать до выпуска наше�
го, орловского, инсулина!  

Настоящего, высоко�
качественно препарата,
обещают организаторы
производства. Именно та�
кое лекарство ждут сегод�
ня миллионы больных са�
харным диабетом росси�
ян, в том числе и орловцы. 

По словам заместите�
ля генерального директо�
ра ЗАО "Биотон Восток"
Л.В. Зомитевой, в Италии
завершены заводские ис�
пытания оборудования,
которое будет установле�
но на орловском заводе.
Линия оснащена самым
современным оборудова�
нием. В час она будет вы�
давать 18 тысяч флаконов
или картриджей. Даже ма�
теринское предприятие
"Биотон" в Польше не
имеет такого. Производ�
ственная мощность линии
позволит обеспечить Рос�
сию жизненно важным
препаратом на 30% от по�
требности. 

— Тот инсулин, кото�
рый сегодня вырабатыва�
ется в России, мягко ска�
жем, не котируется. Мы
хотим, — говорит Людми�
ла Владимировна, — это
мнение поколебать, выпу�
ская качественный, не ус�

тупающий датским, аме�
риканским и швейцар�
ским аналогам препарат. 

Кстати, на этом огром�
ном предприятии будут
работать всего около 150
человек — потрясающий
уровень автоматизации
производства. Именно 
т а к и е  п р о и з в о д с т в а
Е.С. Строев называет про�
рывными для экономики
Орловщины.

Побывали участники
выездного пленар�
ного заседания и на

других стройплощадках.
Кипит работа на строи�

тельстве фундаменталь�
ной библиотеки, уже сто�
ит под зеленой крышей
выгодно отличающееся
оригинальным архитек�
турным обликом новое
здание института ис�
кусств и культуры. Здесь
будет концертный зал на
500 мест. В гигантском
котловане на бульваре
Победы идут фундамент�
ные работы. До красивого
современного здания
многофункционального
медицинского центра из
стекла и бетона — три
года согласно проекту.
Но... строители "Орёл�
строя" неохотно говорят о
сроках — всё будет зави�
сеть от финансирования
объекта. 

Выступая на пленар�
ном заседании, которое
прошло в клубе "Полёт",
заместитель председате�
ля коллегии области, ру�
ководитель департамента
строительной и жилищно�
коммунальной политики
Е.Н. Вельковский особое
внимание уделил острей�
шей на сегодня для ор�
ловцев проблеме — жи�
лищной. Рецепт не нов —
строить больше и дешев�

ле. На это как раз и на�
правлен национальный
проект "Доступное и ком�
фортное жильё — гражда�
нам России". В нашем ре�
гионе немало делается
для его реализации: дина�
мично развивается база
стройиндустрии, строи�
тельные "киты" — "Орёл�
строй" и "Орёлагропром�
строй" — завидными тем�
пами набирают обороты,
работает программа
обеспечения жильём мо�
лодых семей, наконец,
действует агентство ипо�
течного жилищного кре�
дитования.  Но сделать
нужно еще больше, чтобы
квадратные метры, дей�
ствительно, стали  до�
ступными.

А под занавес меро�
приятия — самое инте�
ресное: подписание инве�
стиционных договоров.
Заместитель председате�
ля коллегии области, ру�
ководитель департамента
строительной и жилищно�
коммунальной политики
Е.Н. Вельковский и пред�
ставитель английской
компании ADVENT UK LTD
подписали соглашение о

застройке
13�го мик�
р о р а й о н а
Орла. Ори�
ентировоч�
ная стои�
мость про�
екта (до
2010 года)
превышает
3 млрд.
рублей. С
генераль�
ным дирек�
тором ООО

"Эко�Орёл" А.А. Сашенко�
вым подписано соглаше�
ние о строительстве му�
сороперерабатывающего
завода стоимостью 270
млн. рублей. Одновре�
менно со строительством
предприятия предполага�
ется развитие и совер�
шенствование системы
сбора, транспортировки и
переработки бытовых от�
ходов в Орле и Орловском
районе. Пуск производ�
ства планируется в 2008
году.

Асегодня губернатор
области Е.С. Строев
и президент Ассоци�

ации строителей России 
Н.П. Кошман подписали
соглашения о строитель�
стве на территории Ор�
ловской области завода
по производству цемента
мощностью 2 млн. тонн в
год! Стоимость строи�
тельства — 5,6 млрд. руб�
лей. В Кромском районе
планируется строительст�
во кирпичного завода
мощностью 50 млн. штук
кирпича в год. Ориенти�
ровочная стоимость пред�
приятия — 750 млн. руб�
лей. Общий же объем ин�
вестиций в строительство
и жилищно�коммунальное
хозяйство по результатам
подписанных на нынеш�
ней ярмарке инвестиций
соглашений составляет
порядка 10,8 млрд. руб�
лей.   

Эта информация до�
стойна аплодисментов.
Тем, кто привёл рубль на
наши стройки и заставил
его работать на благо всех
орловцев. 

Николай

СОЛОПЕНКО.

Первую остановку автобусный
кортеж участников выездной кон�
ференции сделал на территории
ООО "АвтоГарант", занимающего�
ся продажей и сервисным обслу�
живанием легковых автомобилей
зарубежного производства. Еще
десять лет назад на месте этого
современного, оснащенного по по�
следнему слову техники предпри�
ятия, расположенного на окраине
Орла, простиралось обширное бо�
лото.  Сейчас это целый производ�
ственный комплекс, объединяю�
щий под единым управлением ди�
лерский торговый центр "Мицуби�
ши Моторс", цеха диагностики,
сервисного обслуживания, а также
ремонта автомобилей любой слож�
ности.  

Также чуть более десяти лет на�
зад начиналась производственная
биография расположенной непо�
далеку промышленной компании
"Сетчатые изделия". Первой осво�
енной продукцией были строитель�
ные гвозди, сейчас же с ее техно�
л о г и ч е с к и х
линий сходит
уже около 400
наименова�
ний металли�
ческих сетча�
тых изделий,
а объем производства товарной
продукции в 2006 году достиг 70
миллионов рублей. Здесь успешно
решаются все социальные вопро�
сы, работники получают прилич�
ную заработную плату.

Всего год назад произошла
смена собственника на ОАО
"Мценский мясоперерабатываю�
щий завод", а работа предприятия
уже заметно оживилась. Запущено
технологическое оборудование ос�
новного производства, налажива�
ются связи с поставщиками сырья
и торговлей. Завод пока ежеднев�
но выпускает в среднем полторы
тонны колбасных изделий и мяс�
ных полуфабрикатов, так как в про�
изводстве задействована лишь
часть имеющихся производствен�
ных мощностей.

Совершенно новое для Мценска
кондитерское производство осва�
ивает компания ОАО "Агроконцерн
"Кондитер�Люкс". Инвесторы при�
шли сюда всего пять месяцев на�
зад, а предприятие уже выпускает
первую продукцию — кусковой и
прессованный сахар, печенье и
крекеры, здесь действует мини�
пекарня, в самое ближайшее вре�
мя запускаются линии по произ�
водству конфет, а также шоколад�
ной и кондитерской глазури. Кон�
дитерская фабрика располагает
собственной высокопроизводи�
тельной мельницей, зернохрани�

лищем, поэтому нуждается в высо�
кокачественном сырье, что и вы�
звало неподдельный интерес к ней
представителей фермерских хо�
зяйств области. 

Хорошо подготовились к при�
ему участников выездной конфе�
ренции представители малого биз�
неса, а также муниципальных влас�
тей Мценска и Мценского района.
В районном Доме культуры была
развернута большая выставка с об�
разцами продукции, производи�
мой более чем на 20 местных пред�
приятиях, в том числе и индивиду�
альными предпринимателями. Ме�
таллообрабатывающая, инстру�
ментальная, швейная промышлен�
ность, производство стройматери�
алов, мясных, молочных, конди�
терских и хлебобулочных изделий,
оказание медицинских, консульта�
ционных и полиграфических услуг,
развитие фермерского движения
— все это наглядно представлено в
продукции, диаграммах, статисти�
ческом материале. Оживленные

дискуссии за�
в я з ы в а л и с ь
б у к в а л ь н о
около каждого
стенда. 

Пленарное
заседание вы�

ездной конференции открыл и вел
руководитель департамента эко�
номической политики области 
Н.Н. Цикорев. Он, в частности, от�
метил, что именно малый и сред�
ний бизнес являются наиболее ди�
намичным и стабильно развиваю�
щимся сектором экономики. По
данным статистики, на первое ян�
варя текущего года в области дей�
ствует 3547 подобных предпри�
ятий, на которых занято 25 тысяч
человек. Хозяйственную деятель�
ность также осуществляют 16 ты�
сяч индивидуальных предпринима�
телей, у которых по найму работа�
ет 40 тысяч человек. Всего же в
сфере малого предприниматель�
ства занято 80 тысяч человек, что
составляет 20 процентов экономи�
чески активного населения облас�
ти. Только за пять месяцев текуще�
го года малыми предприятиями от�
гружено товаров собственного
производства, выполнено работ и
оказано услуг на сумму 2,6 млрд.
рублей, выручка от реализации со�
ставила 11,5 млрд. рублей.

Н.Н. Цикорев детально проана�
лизировал проблемы, стоящие на
пути дальнейшего развития этого
сектора экономики, рассказал о
мерах по его поддержке, намечае�
мых областными органами власти.

Юрий СЕМЁНОВ.

Насыщенной полезным опытом и деловыми встречами
оказалась выездная конференция руководителей
малых предприятий и фермерских хозяйств,
состоявшаяся вчера в рамках ярмарки инвестиций
"Орел/2007". Около полутора сотен представителей
малого бизнеса и глав крестьянских хозяйств области 
в ходе работы конференции посетили ряд предприятий
Орла и Мценска, ознакомились с выставкой
достижений трудовых коллективов этого сектора
экономики, а затем обменялись мнениями о состоянии
и путях дальнейшего развития предпринимательства.  

БОЛЬШАЯ РОЛЬ 
МАЛОГО БИЗНЕСА

Обработка продукции на только что введенной в экс�
плуатацию линии порошково�полимерного покрытия ПК
"Сетчатые изделия". Ф
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Найти рубль мало. Главное — эффективно
его вложить. И чтобы по всей
инвестиционной цепочке не произошло
ни единого обрыва. 
Это чрезвычайно трудная задача. Но
выполнимая. Только решив её, можно
говорить об эффективности
инвестиционного процесса. 
Орловщине такая задача по силам. В этих
словах — ни натяжек, ни похвальбы,
потому что за ними — опыт уже десяти
наших ярмарок инвестиций. "Ярмарки
инвестиций, — говорит губернатор 
Е.С. Строев, — стали нашим спасением". 
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Первой освоенной продукцией

были строительные гвозди, сейчас

же с ее технологических линий схо/

дит уже около 400 наименований

металлических сетчатых изделий


